
ПРОТОКОЛ  
ПРОВЕДЕНИЯ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

ПО ВОПРОСУ: «ОТЧЕТ ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДА 
БРЯНСКА ЗА 2016 ГОД»  

 
25.05.2017                                                                       ул. Калинина, д. 66 
  11.00                                                                               
 
На публичных слушаниях присутствовали –   113   человек (согласно 

приложенным спискам), из них: 

1) участники с правом на выступление – 8 человек (члены Оргкомитета, 

эксперты, представители органов власти); 

2)  участники без права на выступление –  84    человека;  

3) присутствующие –  21   человек. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

Отчет  об исполнении  бюджета города Брянска за 2016 год. 

 

Публичные слушания по вопросу: «Отчет об исполнении бюджета города 

Брянска за 2016 год» открыл председатель Оргкомитета по подготовке и 

проведению публичных слушаний,  первый  заместитель  Главы городской 

администрации     Предёха В.Н. 

Он огласил вопрос повестки дня публичных слушаний и пояснил,     что 

инициатором проведения публичных слушаний является Глава города 

Брянска. Публичные слушания проводятся в соответствии с требованиями 

Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Устава 

города Брянска и Постановления Брянского городского Совета народных 

депутатов от 06.10.2005 № 170-п «О принятии Положения о публичных 

слушаниях в городе Брянске». 

 

 

Постановление Главы города Брянска от 02.05.2017 № 1116-пг               «О 

назначении публичных слушаний по вопросу: «Отчет об исполнении  



бюджета города  Брянска за 2016 год»  опубликовано в муниципальной 

газете «Брянск» от 05.05.2017 №  19п (907).  

Постановлением Главы города Брянска утвержден состав Оргкомитета по 

подготовке и проведению публичных слушаний.                     В него вошли 

депутаты, руководители и специалисты Брянского городского Совета 

народных депутатов, руководители и специалисты структурных 

подразделений Брянской городской администрации. 

Озвучил  порядок проведения публичных слушаний:  

По вопросу публичных слушаний в Оргкомитет в течение                   10 

календарных дней со дня официального опубликования Постановления 

Главы города Брянска предложений не поступило. 

В связи с этим предлагается следующий порядок ведения публичных 

слушаний: 

1.Участниками публичных слушаний с правом на выступление сегодня 

будут являться члены Оргкомитета и эксперты. 

В качестве экспертов на публичных слушаниях присутствуют: 

-начальник экспертно-правового отдела Брянского городского Совета 

народных депутатов – Тулупова Л.А. 

-председатель Контрольно-счетной палаты города Брянска                    – 

Тарасова Т.П. 

-заместитель начальника финансового управления Брянской городской 

администрации – Понкрашова Татьяна Владимировна. 

2.Участниками слушаний без права на выступление являются граждане, 

прошедшие регистрацию в качестве участников слушаний и получившие 

карточки для голосования. Эти участники вправе задавать выступающему 

уточняющие вопросы. 

Всем участникам публичных слушаний предоставляется время:  

-на озвучивание вопроса - не более 2 минут;  

-на ответ на вопрос - не более 5 минут. 

Одним и тем же лицом может быть задано не более 2-х вопросов.  

В голосовании принимают участие лица, зарегистрированные в качестве 

участников публичных слушаний. 



3.Слово по вопросу публичных слушаний будет предоставлено Барановой 

Г.А. – начальнику финансового управления Брянской городской 

администрации. 

По итогам обсуждения  отчета об исполнении бюджета города Брянска за 

2016 год необходимо принять итоговый документ публичных слушаний, 

который принимается большинством голосов участников публичных 

слушаний. 

В голосовании по итоговому документу принимают участие лица, 

зарегистрированные в качестве участников публичных слушаний. Иные 

присутствующие и приглашенные лица участие в голосовании не 

принимают. 

Голосование будет осуществляться путем поднятия карточки, выданной при 

регистрации участникам публичных слушаний. 

Подсчет голосов будет осуществляться счетной комиссией, созданной 

Оргкомитетом. 

Предёха В.Н.   предоставил слово для доклада по вопросу публичных 

слушаний начальнику финансового управления Брянской городской 

администрации  Барановой Г.А. 

Баранова Г.А. проинформировала об основных параметрах исполнения 

бюджета города Брянска за 2016 год. Основные показатели исполнения 

бюджета города Брянска за 2016 год  были  проиллюстрированы на экране в 

виде слайдов. 

Предёха В.Н. предложил участникам публичных слушаний задать вопросы  

Барановой Г.А. или экспертам. 

Игнатьичева   А.В.   Советский  район.   Попросила   пояснить, чем 

отличаются бюджетные кредиты от банковских и какие из них выгоднее для 

бюджета города Брянска. 

Баранова Г.А. Проинформировала о суммах финансовых  средств,  

привлеченных в бюджет города Брянска в 2016 году за счет бюджетных 

кредитов.     Пояснила,    что    бюджетные    кредиты    привлекаются    под 



незначительные   ставки.   Заметила,   что   по  банковским   кредитам   ставки 

значительно  выше. Доложила,  что  привлечение  бюджетных  кредитов  в 

бюджет города Брянска позволило сэкономить более 10 млн. рублей. 

Отметила,    что    с    учетом    проведения    торгов    экономия    по 

обслуживанию муниципального долга города Брянска в 2016 году составила 

более 30 млн. рублей. 

Кузьмина С.А., Володарский район.  Проинформировала, что она вошла 

в адресную программу переселения жителей города Брянска из аварийного 

и ветхого жилья, действующую в период 2013-2017 годов. Отметила, что 

для переселения жителей дома № 45, расположенного по ул. Пушкина в 

Володарском районе города Брянска, были привлечены финансовые средства 

из бюджетов всех уровней. Доложила, что указанный дом не признан 

аварийным и подлежащим сносу в установленном законом порядке, а признан 

непригодным для проживания. Проинформировала, что из указанного дома 

переселяли граждан, нуждающихся в жилье и состоящих на учете в 

Володарской районной администрации города Брянска, однако переселяли не в 

порядке, определенном Жилищным кодексом Российской Федерации, и в 

отсутствии административного регламента на оказание указанной услуги. 

Предеха В.Н.     Проинформировал,     что     вопрос,     озвученный Кузьминой 

С.А., не относится к вопросу, рассматриваемому на публичных слушаниях.  

Кузьмина     С.А.    Поинтересовалась,    каким    образом    Брянской 

городской администрацией выделялись финансовые средства на переселение 

граждан из аварийного и  ветхого жилья  на основаниях, противоречащих 

действующему  законодательству.   Попросила  пояснить,  почему  квартиры 

выделялись   нуждающимся   в   жилье   не   в   соответствии   с   порядком, 

определенным действующим  законодательством. 

Предёха В.Н. Доложил, что вопросами, касающимися переселения 

жителей городя Брянска из аварийного и ветхого жилья, занимается комитет 

по жилищно-коммунальному хозяйству Брянской городской администрации. 

Пояснил, что в настоящее время действует соответствующая 

федеральная программа и существуем порядок переселения из аварийного и 



ветхого жилья  в городе Брянске, в которых определены основания для 

признания домов аварийными и ветхими и  порядок предоставления 

квартир переселяемым жителям города Брянска. 

Заметил, что указанная программа и необходимые правовые акты действуют 

уже 3 года, в течение которых было переселено из аварийного и ветхого жилья 

около 300 семей. 

Кузьмина С.А. Отметила отсутствие административного регламента на 

оказание соответствующей услуги. 

Предёха В.Н. Посоветовал Кузьминой С.А. в случае, если есть 

нарушения действующего законодательства, обратиться с письменным 

заявлением в правоохранительные органы. 

Выступили: Кузьмина С.А., Предёха В.Н., Баранова Г.А.  

Зенцов       О.В.,       Бежпцкий       район.       Попросил       пояснить, 

какие транспортные средства были приобретены в 2016 году за счет средств 

бюджета города Брянска. 



 

 

 Баранова Г.А.  Доложила, что на начало 2016 года сложилась 

значительная кредиторская задолженность  в  размере   1 560 млн. рублей,  но 

в течение года ее удалось сократить до 760 млн. рублей. Отметила, что  

Брянская   городская администрация   старается   не  допускать увеличения, 

кредиторской задолженности. 

Предёха В.Н.  Проинформировал, что органы местного 

самоуправления города Брянска ведут постоянную работу  по сокращению 

кредиторской задолженности. 

Огласил проект итогового документа публичных слушаний и предложил 

уточнить количество присутствующих в зале. 

Подсчет присутствующих в зале.  

Предёха В.Н. Проинформировал, что по уточненным данным 

регистрации в зале присутствуют 92 человека с правом голоса. Предложил 

проголосовать за принятие итогового документа публичных слушаний. 

 

Баранова Г.А. Проинформировала, что в 2016 году за счет средств 

бюджета   города    Брянска    транспортные    средства   не    

приобретались, а осуществлялся     расчет    по    лизинговым    платежам за   

приобретение транспортный средств в предыдущие годы. 

Доложила, что в 2017 году в бюджете города Брянска предусмотрены 

финансовые средства  в  размере более 43  млн.  рублей  на  приобретение 

подвижного состава для  муниципальных предприятий транспорта общего 

пользования. 

Нестерова   Т.А.,   Бежицкий   район.   Попросила   пояснить,   какая  

кредиторская задолженность сложилась по состоянию на конец 2016 года. 

 



РЕШИЛИ:  

Принять итоговый документ публичных слушаний по вопросу: 

«Отчет об исполнении бюджета  города Брянска за 2016 год».  

 

ГОЛОСОВАНИЕ:  «За» -  90 . 

 

Предёха В.Н.  поблагодарил всех присутствующих за участие в 

публичных слушаниях. Объявил публичные слушания по вопросу: «Отчет об 

исполнении бюджета города Брянска за 2016 год» закрытыми.  

 

 

 

Председатель Оргкомитета                                                      В.Н. Предёха 
 
 
 
 
Секретарь                                                                                     В.В. Мартынов 
 
 


